

NI KHAMENEI, NI NETANYAHOU !

MOBILISONS-NOUS POUR LA PAIX

Ces derniers jours, l'État d'Israël a frappé plusieurs sites stratégiques en territoire iranien, et a exécuté des scientifiques et dirigeants politiques et militaires iraniens.

Cette nouvelle agression s'ajoute aux trop nombreuses violations du droit international commises par Israël, au premier rang desquelles le génocide en cours à Gaza et la colonisation qui s'étend en Cisjordanie.

Cette guerre injustifiable est, dans les faits, dirigée contre le peuple iranien, un peuple déjà épuisé par la répression et la dictature d'Ali Khamenei qui règnent en Iran.



Soyons la voix des Iraniens épris de liberté, opposés à la fois à la guerre de Netanyahu et à la dictature imposée par Khamenei.

Le peuple iranien mérite un avenir sans répression ni agression – un avenir fondé sur la paix, la dignité humaine et la liberté.

LE PCF EXIGE :

☆ **La fin immédiate des bombardements en Iran et en Israël.** Les crimes du régime théocratique liberticide iranien ne justifient pas la guerre d'agression décidée par Benjamin Netanyahu avec l'aval des Etats-Unis.

☆ **L'application du droit international et une solution politique** négociée sur la base des droits des peuples, de la sécurité collective et de la charte des Nations Unies.

☆ **Une action résolue de la France** en ce sens, alors que le gouvernement français s'aligne lâchement sur les gouvernements de Washington et de Tel Aviv.

☆ **La fin des massacres à Gaza, la reconnaissance immédiate et inconditionnelle par la France de l'Etat de Palestine aux côtés de l'Etat d'Israël, des sanctions contre l'Etat d'Israël** avec la suspension de l'accord d'association UE-Israël et la fin de l'exportation d'armes vers l'Etat d'Israël.

Avec les communistes israéliens et iraniens qui réaffirment en commun l'exigence d'application du droit international et la fin immédiate de la guerre, le PCF exprime sa solidarité avec les forces de paix et de liberté en Iran et en Israël, opposées à la guerre de Netanyahu et au régime des mollahs.

LE PEUPLE IRANIEN A LE DROIT À UN AVENIR DE PAIX, DE DIGNITÉ HUMAINE ET DE LIBERTÉ.



J'adhère au PCF

Je veux aider financièrement

je verse : € (Ma remise d'impôt sera de 66 % de ce montant)

Chèque à l'ordre de ANF-PCF

REJOIGNEZ LE PCF



Prénom :

Nom :

Adresse :

CP/ville :

Téléphone :

E-mail :